



PRESSEMITTEILUNG

Krumbach, den 27.02.2013 - von Andreas Glogger*

Moderne Vermögensverwaltung mit traditionellen Prinzipien



Das Verbraucherschutzministerium Deutschland rät in seiner Studie aus dem Jahr 2009 über Finanzberatung den Verbrauchern, welcher Berater-Typ denn in Finanzangelegenheiten zu empfehlen sei. Als Haupteigenschaften führt die Studie folgende vier Merkmale auf: „eigentümergeführt, unabhängig von Banken und Versicherungen, zugelassen und beaufsichtigt durch die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin), arbeitet auf Honorarbasis und nicht gegen Provision!“ Die GLOGGER & ROGG Vermögensverwaltung mit Sitz in Krumbach erfüllt alle Voraussetzungen, die das Deutsche Verbraucherschutzministerium fordert. Insbesondere ist es wichtig, dass die Verbraucher den Schritt hin zur Honorarberatung gehen, fordert Andreas Glogger, geschäftsführender Gesellschafter. Der Bürger hat es letztendlich selbst in der Hand, ob er weiterhin

jemand vertraut, der ihm z.B. weismachen will, dass es bei der Bank oder Sparkasse ein „kostenloses Konto“ gibt. Wir alle wissen: „Kostenlos kann man keine Dienstleistung oder ein Werkstück anbieten! Da beginnt sonst schon die erste Lüge. Bankenunabhängige Vermögensverwalter, die unter anderem im Verband unabhängiger Vermögensverwalter e.V. (VuV) angeschlossen sind, bieten durch die Akzeptanz des strengen Ehrenkodex Gewähr für eine faire Beratung. Der Krumbacher Vermögensverwalter hat nun als weiteren Entwicklungsschritt eine neue Kooperation mit dem Netzwerk „Bundesweite Honorarberatung“ eingegangen. Nähere Details finden Sie unter www.vermoegensverwaltung-europa.com oder www.bunswitefinanzberatung.de

Hinweise zum Autor:

- Geschäftsführender Gesellschafter der GLOGGER & ROGG – Vermögensverwaltung GmbH
- Geschäftsführer und Verwaltungsratspräsident der GLOGGER Vermögensverwaltung AG
- Vorsitzender des Investmentkomitee; Interviewpartner der Börse Stuttgart, Deutschen Anleger Fernsehen (DAF) und n-tv
- Dozent der Frankfurt School of Finance & Management, Frankfurt und Universität Liechtenstein, Lehrstuhl Finanzwissenschaften
- Autor des Buches „Die erfolgreiche Geldanlage – Machen Sie nicht die Fehler, die viele Anleger machen!“